



六郷中だより

六郷中学校だより第11号

令和5年10月25日

<六中HP>



発行・文責：校長 渡邊 賢

今年度も9月で前半を折り返し後半となり、10月もあと1週間となりました。まだ日中は気温20℃を越える日が続いています。朝夕の冷え込みから、六郷中学校の周りも木々の葉が色づきはじめ秋の訪れを感じるようになりました。

10月は、新人戦、生活参観、PTA教育講演会、中間試験がありました。

1、2年生にとっては、自分たちが中心となって活動した新人戦。次の大会につながる成果と課題を見つけたことでしょう。そして2学期中間試験、1年生、2年生にとっては来年度につなげていく大切な試験の1つです。今の自分に何ができて、何が必要か、これから勉強や部活動を通して見つけていきましょう。

3年生にとっては、進路選択につながる大切な2学期中間試験。一人一人計画的に毎日コツコツと取り組んできました。試験でミスはあって当たり前、自分のベストを尽くしましょう。

生活参観、ありがとうございました

10月10日（火）～13日（金）の4日間、2学期生活参観を行いました。保護者の方10人、地域の方15人の参観がありました。

地域の方から「こんにちは、と生徒たちから気持ちの良いあいさつをもらいました」「先生と子どもたちの関係がしっかりしている授業の様子」「ICTを利用した授業で、時代の変化を感じた」というご感想をいただきました。

ご参観、ご感想をいただきありがとうございました。今後ともどうぞ、六郷中教育へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

ためになったPTA教育講演会

10月10日（火）の6校時にPTA教育講演会を実施しました。東洋羽毛株式会社・睡眠健康指導士の梅田健次さんから、「自分の睡眠について見直そう」というテーマのもと講演をいただきました。

やる気・元気・パフォーマンスUPには、睡眠が欠かせないこと、中学生には少なくとも9時間

以上の睡眠時間が必要であること等の、説明がありました。世界主要国の睡眠時間と比較すると、日本人、とりわけ日本人の子どもの睡眠時間が短いことがネットでも話題になっています。その原因は、勉強やスポーツ、あるいはスマホやゲーム等なのかはそれぞれ個人の事情です。とはいえ、それでも睡眠時間は十分確保してほしいと願っています。

最後にお忙しい中、都合をつけてご出席いただきましたPTA役員、保護者の皆様、ありがとうございました。



中間テストに向けて

本日25日（水）、1日目の中間試験でした。「学びWEEK」として、1週間前から生徒会主催によるテスト取組期間を実施しています。「テスト取組表」をもとに、各学年1人あたりの、その日の学習時間を調べ、表にまとめます。その結果をもとに、翌日の学習内容や学習時間に成果や反省を生かす取組を全校生徒に呼びかけるなどしてきました。

粘り強く取り組む人の中には、期間中の土日や昨日の創立記念日の休日を有効に利用し、今日からの試験に臨んだ人も多かったと思います。

また、朝学習や放課後の「学びタイム」を利用してのテスト

対策も行われました。地域学校協働本部の学校教育活動支援部の活動として、都築節子さんや遠藤玲詩さん、深澤裕治さんのご協力をいただき、放課後学習会（学びタイム）を行いました。

